日時・場所	令和元年6月3日(月) 8時45分~ 庁議室
出席者	山仲市長、瀬川議会事務局長、竹中政策調整部長、吉川政策調整部政策監、
	小山総務部長、三上総務部政策監、田中市民部長、髙橋健康福祉部長、
	赤坂健康福祉部政策監、野﨑都市建設部長、遠藤環境経済部長、川端会計管理者、
	川端教育部次長(代理出席)、吉田政策調整部次長、北脇広報秘書課長、
	事務局(企画調整課)

1. 市長指示事項

- ・昨日、11 回目のやすまる広場が開催されたが、今年度からは市民主体の実行委員会が中心となって、一段、市民型のイベントとなった。職員も支援やお手伝いで参加してもらい、一層盛り上がったと思う。このような催しの中では出会いもあるが、まちづくりや政策のヒントのほか、市民ニーズの情報も得られる貴重な機会であり、そういった意識で関わってもらえると良い。
- ・野洲市では良い情報も悪い情報も積極的に開示しており、それが信頼感に繋がっている。しかし最近、 情報を出すことについて当事者には確認を取っているが、関係者や関係機関には知らされていなかっ たとして苦情が数件寄せられている。良いことをやっているつもりでも、自分だけが良い形ではいけ ない。情報を出すにあたっては、当事者はもちろん、予め関係者とも情報を共有化すること。時間を かける必要はないが、一声かけて確認すれば済む話だと思うので、丁寧に進めるよう改めてお願いす る。

2. 議題

なし

3. その他伝達事項

- ○昨日開催したやすまる広場には、多くの職員に協力いただき感謝する。来場者(消防フェア含む)は 延べ約1万人、シャトルバスの利用者が延べ約80人、マイナンバーカードの申請受付が大変好評で 188人であった。(市民部)
- ○昨日のやすまる広場に併せて井戸端トークを開催し、市長はじめ関係部長に参加いただき、お礼申し上げる。マイナンバーカードと同じ会場であったため相乗効果もあり、例年以上に盛況であった。(政策調整部)

4. 次回部長会議の予定

6月10日(月) 8時45分~ 庁議室